

Am 16.06.2023 verstarb im Alter von 86 Jahren unser ehemaliger Mitarbeiter,  
Herr

## **Frank Stieler**

Herr Stieler begann seine Tätigkeit im Februar 1969 als ‚Sachbearbeiter für Aufgaben in der Datenverarbeitung‘ bei der Südzucker-Verkauf GmbH, zunächst in Frankfurt, später in Oberursel. Im Juli 1985 wechselte er in unsere Hauptverwaltung Mannheim. Dort war er in der damaligen Hauptabteilung Zuckerverkauf über 30 Jahre bis zu seinem Ausscheiden in den Ruhestand 2002 tätig.

Wir verlieren mit Herrn Stieler einen Menschen, der sich durch eine pflichtbewusste und engagierte Arbeitsweise auszeichnete. Sein fundiertes Fachwissen brachte ihm ein hohes Maß an Wertschätzung. Aufgrund seiner sympathischen Art war er bei seinen Vorgesetzten, Kolleginnen und Kollegen anerkannt und beliebt.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie sind wir in Trauer verbunden.

**Südzucker AG**  
Vorstand · Betriebsrat · Belegschaft